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花花の宴 
10月 18日（金）に榎祭（合唱祭）が行われました。今回のテー

マは、「花花の宴 唄の咲く場所」でした。「花花」は校歌からと

り、生徒の皆さん一人ひとりを表しているそうです。校歌では

「花々（生徒の皆さん）」に対し、希望、生命、力、栄誉、匂り、

未来、歴史、光輝、あれとうたわれていますが、それにふさわし

く、どのクラスも素晴らしい発表、鑑賞態度でした。学級の絆も、

これまで以上に深まったのではないでしょうか。榎祭実行委員長の

３年4組     さんから一言いただきましたので紹介させていた

だきます。 

・一中生の皆さん、改めて榎祭お疲れさまでした。一年生は今のクラスでは最初で最後の、

二年生は新しいクラスで全力を出し切った、そして、三年生は一中生として最後の合唱祭

となりました。今回は学年合唱もあり、どの学年の発表でも、体育館にすばらしい歌声が

響いていました。私は今回、実行委員長として、この榎祭を成功させることができてよか

ったです！！ありがとうございました。 

 

オープンスクール 参観ありがとうございました。 
10月 26日（土）のオープンスクールでは、２６３家族もの皆様に御来校いただきまし

た。多数の御参観ありがとうございました。いつも頑張っている子供たちの様子を見ていた

だけたことと思います。当日のアンケートを掲載させていただきます。 

・先生が生徒をある程度大人として扱っていて、良いことだと思った。パソコン、タブレッ

トを使用して、授業も分かりやすいと思った。 

・数学が苦手と言っている娘が、楽しそうに授業を受けている姿を見て驚きました。この機

会に苦手意識がなくなったら良いなぁと感じました。 

・先生も楽しく、集中するように生徒達を指導してくださっていた。実験も楽しく学べてい

るようです。 

・元気そうで、積極的に授業に取り組めている様子が確認できました。 

・楽しそうでなによりでした。 

・落ち着いて授業を受けていました。 

・よく取り組んでいました。先生方もいろいろと工夫して授業をされていてありがたかった

です。 

・先生の話をしっかりと聞いて、家と違い安心しました。２年生の仕事体験すごく良いなと

思いました。幅が広いのも嬉しい、来年楽しみです。 

・英語は、いろいろな内容で時間を区切って、生徒がみんなで参加できる授業内容で、楽し

そうだった。辞書をひくゲームワークが、どのチームも力を合わせてがんばって、一生懸

命なところが良かったです。みんなで力を合わせて取り組むことは大事ですね。 

・数学の問題は理解している子と、していない子の差が結構ありそうな気がしました。わか

らないところがある子がいるか、確認していただくといいかなと思いました。 

https://ord.yahoo.co.jp/o/image/RV=1/RE=1492416808/RH=b3JkLnlhaG9vLmNvLmpw/RB=/RU=aHR0cDovL2xvZ28taW1hZ2VjbHVzdGVyLmltZy5taXhpLmpwL3Bob3RvL2NvbW0vNDYvNDMvMTM0NjQzXzIxMi5qcGc-/RS=%5eADBg.L8yUpGzJHbbH9h.JUhmwxnKCs-;_ylt=A2Rivb6nJ_NYlVAAgSKU3uV7


・班での話し合いがもっと活発に出来ると良いと思います。 

・普段の様子は見ることが出来たが、何をしているか良くわからなかった。一人ひとり発表

する場があると良いと思いました。今後もよろしくお願い致します。 

・今の机の大きさに教科書、ノート、タブレットを置いて授業をうけている事もあり、記入

するのが大変なように見えました。どの授業もすてきでした。ありがとうございました。 

・タブレット学習がなかった。少し取り入れてほしい。 

・持久走を見学しました。2人組でペースを助言して協力する取組は素晴らしいと思いまし

た。走ることが好きになるきっかけになると思います。 

・体育をみました。励ましあいながら頑張っていました。 

・持久走は皆、仲間を応援しながらやっていて、感動すら覚えました。授業中は私語だった

り、後ろを向いたりとちょっと気になる点もありました。 

・社会の授業中にねむくなってしまうと聞いてます。体育は運動が苦手な子への配慮はされ

ているか疑問に思います。無理させてないでしょうか。 

・社会の授業を見ました。とても濃い内容でしたが、中学生にとっては少し情報が多すぎて

伝わっているか否かが不明でした。テーマを絞って双方向に理解を確認することも必要か

と思いました。 

・自分たちの頃より落ち着いていると思う。理科の授業ではモニターが使われ良いと思う

が、モニターと黒板に同じことが書かれているのは無駄だと感じます。 

・理科の授業は一人ひとりに配慮しながら行って頂いていた。社会の授業は話が主で、もう

少しわかりやすく、図やスライドとかあれば興味が持てるのではと思いました。 

・机の高さが合っていない子が多くいたので、一度見直しをお願いします。合唱と授業参観

が同じ日だといいなと思いました。 

・数学の授業を見学しました。とてもわかりやすい説明で、生徒達も真剣に受けていまし

た。参観出来てよかったです。 

・楽しく参観させて頂きました。 

・教室の換気をもう少しお願いします。 

・持久走みんな頑張っていました。ペアの掛け声や先生の励ましが聞いていてとても良かっ

たです。英語の発表を緊張しながらも笑顔がたくさん見られて楽しい授業でした。先生方

には毎日感謝です。いつもありがとうございます。 

・2人組で相手を励ましながら持久走する授業は盛り上がるし楽しそうでした。家でも記録

が良くなったと話していたので、良い効果があるようです。 

・音楽の授業を見ました。仲良く、和やかな雰囲気の中にも、やる時はやる、で元気よく歌

っていて、とても良かったです。元気よくそしてけじめもあって、とても良かったです。 

・楽しそうに学んでいる姿が見られて良かった。 

・きちんと授業に参加していたので少し安心しました。コンピューターを一人一台使えてい

るようで驚きました。理解できているかはわかりませんが楽しそうでした。 

・クラスの雰囲気が良く、楽しそうでよかった。 

・家庭科で子供向けの絵本を作成したり、技術科では地元の街案内システムを作ったり、進

んだ教育を見ることが出来てありがたかったです。それだけ色々な学びをしている日々の

子供たちの努力は素晴らしいと思いました。 

・先生方がそれぞれ黒板を使ったり、スクリーンを使ったりして、内容の濃い授業を進めて

くださり、そして注意がそれてしまっている子に声を掛けたり、発表してもらう人をくじ

で引いたり、色々な方法で教育されているのでありがたいと思いました。 

・とても楽しそうに授業を受けていました。工夫した面白い授業をありがとうございます。 


